

Gericht der Europäischen Union PRESSEMITTEILUNG Nr. 127/19

Luxemburg, den 1. Oktober 2019

Presse und Information

Wahl der Kammerpräsidenten des Gerichts der Europäischen Union

Im Anschluss an die Wahl des Präsidenten¹ und des Vizepräsidenten² des Gerichts der Europäischen Union für die Dauer von drei Jahren haben die Richter des Gerichts am 30. September 2019 aus ihrer Mitte die Kammerpräsidenten gewählt.

Für die Zeit vom 30. September 2019 bis zum 31. August 2022 sind zu den Präsidenten der zehn Kammern des Gerichts gewählt worden:

- Heikki Kanninen
- Vesna Tomljenović
- Anthony Michael Collins
- Stéphane Gervasoni
- Dean Spielmann
- Anna Marcoulli
- Ricardo da Silva Passos
- Jesper Svenningsen
- Maria José Costeira
- Alexander Kornezov

Pressekontakt: Hartmut Ost 2 (+352) 4303 3255

-

¹ Vgl. Pressemitteilung Nr. <u>123/19</u> vom 27. September 2019.

² Vgl. Pressemitteilung Nr. 124/19 vom 27. September 2019.